



青郷小だより

令和6年 2月号 高浜町立青郷小学校



遊びや行事を通して
たくましく



立春を過ぎ暦の上では春となり、少しずつ春の気配を感じられるようになってきました。本校でもこの冬は、インフルエンザが流行し、いくつかの学年が、学年閉鎖の対応をとることとなりました。それに伴って延期となっている行事もありますが、状況を見ながら実施していきたいと思えます。

さて、子ども達は、寒さの中でも、業間やお昼休みなどの長い休み時間には思い思いの場所に向かって飛び出していきます。休み時間の様子を観ていると、それぞれがいろいろな過ごし方をしています。みんながみんなうまく遊べているわけではありません。遊びの中でトラブルも起こります。しかし、たいていの場合、自分たちで解決することができています。終わりのチャイムが鳴ると子ども達は教室に帰ってきます。楽しく遊べて満足な子、不機嫌な顔で帰ってくる子、いろいろです。困っている子には対応します。困っている気持ちを友達や教員の前では出せず、お家でお話する子もいます。自分の気持ちを出せることが大切です。昔と違い、子どもを取り巻く環境は大きく変わっています。だからこそ、遊びの中で思いや考えを出し合ったり、折り合いをつけたりしながら、仲間と過ごす体験をたくさんしていくことが大切だと思います。そのためには、我々大人は、口を出さずに見守ることも必要であると感じます。みんなでたくさん遊んで、たくさん考え、たくましい子に育ててほしいと願っています。

【生活科で昔遊び】

青郷地区老人会の皆さんと1年生児童のおじいちゃん・おばあちゃんに昔遊び(コマ・お手玉・めんこ・ゴムとび・けん玉)を教えていただきました。自分たちだけではうまくいかなかったことが、教えていただくことでたくさんできるようになりました。

中でも、コマを回すことができた時の子ども達の達成感と喜びの笑顔、そして、いつまでも回り続けるコマを見ている姿は、こちらが見ていると大変ほほえましく、本当に貴重な体験ができてよかったと感じました。ご協力ありがとうございました。



【学習発表会】

2月17日（土）に、今年度の学習のまとめについて報告する発表会を行いました。寒い中足を運んでくださった皆様、ありがとうございました。

○1年生

「学校ってたのしいね」



○2年生

「ミリーと2年生のすてきなぼうし」



○3年生

「発見！青郷のたからもの」



○4年生

「4年生新喜劇『けいこの笑顔をとりにどせ』」



○5年生

「先生になって授業をしよう！」



○6年生

「『青郷の宝』再発見！」



○ヒューマンサークル

「盲導犬について学んだこと」他



＜今後の主な予定＞

○3月 2日（土） 育友会 親子環境美化活動（5・6年生参加）

15日（金） 令和5年度卒業証書授与式

22日（金） 令和5年度修了式・離任式

※ 子ども達の学びの様子は、ブログでも紹介しています。ご覧ください。

〈 <http://seikyo.takahama-town.com/> 〉 〈QRコード〉

